

Münster

## Neue Wärmedämmstandards

**[03.09.2018] In Münster gelten für Neubauten jetzt neue Wärmedämmstandards. Basis der städtischen Klimaschutzauflagen ist der energetische Standard KfW-Effizienzhaus 55.**

Um ihre Klimaschutzziele zu erreichen, schreibt die Stadt Münster bei der Vergabe städtischer Grundstücke ab sofort neue Wärmedämmstandards in den Kaufverträgen fest. Basis der städtischen Klimaschutzauflagen ist nun der energetische Standard KfW-Effizienzhaus 55. Die Anforderungen an die Werte der gesamten Gebäudehülle werden somit durch Anforderungen an eine energieeffiziente Gebäudetechnik ergänzt. Die neuen Vorgaben gelten nach Angaben der Stadt Münster auch für städtebauliche Verträge und die städtische Wohnungsbaugesellschaft.

„Die Weiterentwicklung der Wärmedämmstandards für Neubauten ist ein wichtiges Instrument der kommunalen Klimaschutzarbeit, ganz besonders in einer wachsenden Stadt mit starker Bautätigkeit“, erläutert Matthias Peck, Nachhaltigkeits- und Immobiliendezernent der Stadt Münster. „Wir können unsere Klimaschutzziele nicht nur durch den Einsatz energieeffizienter Anlagentechnik und erneuerbarer Energien erreichen, wir müssen auch den Energieverbrauch deutlich reduzieren.“

(bs)

Stichwörter: Energieeffizienz, energieeffizientes Bauen, Klimaschutz, Münster